

○新型コロナウイルス感染症の本市職員の感染について（99・100例目 ※市立病院含む。）

本市職員が新型コロナに感染したことが判明しましたので、お知らせします。

1 感染職員及び経過等について

【感染職員①】

（1）年齢・性別・勤務場所

- ①年 代 20代
- ②性 別 男性
- ③勤務場所 市本庁舎外

（2）経過等について

- 8/5（金） 帰宅後、のどに違和感あり
- 8/6（土） 発熱があったため、任意の抗原検査を実施したところ陽性反応あり
- 8/7（日） 医療機関を受診し、抗原検査の結果陽性と判明

（3）勤務状況について

8月5日（金）は通常出勤していましたが、感染防止対策を講じて勤務していました。

【感染職員②】

（1）年齢・性別・勤務場所

- ①年 代 40代
- ②性 別 女性
- ③勤務場所 米沢市立病院

（2）経過等について

- 8/5（金） のどに違和感、頭痛の症状あり
医療機関でPCR検査受検、陽性と判明

（3）勤務状況について

8月4日（金）は勤務早退、以降出勤していません。

2 所属部署及び職員の影響について

感染職員①については勤務状況から、所属部署以外の職員への影響はないものと考えています。
感染職員②と接触があった職員及び患者は認められていません。

3 その他摘要

感染した職員を出勤停止とし、消毒やゼロ密、換気の励行など、基本的な感染防止対策について徹底して行っています。

米沢市立病院では、現状として院内感染をきたしていないと考えられることから診療は通常どおり行います。なお、病院職員に対し、これまで以上に厳重な感染防止対策について繰り返し周知徹底して行きます。